

30 de septiembre 2025

OYSHO Milano Premier Padel P1, del 6 al 12 de octubre: las estrellas mundiales en Italia. Carraro: “Una nueva fecha para un torneo aún mejor”

Nueva fecha en el calendario, mismas emociones imperdibles. Por cuarto año seguido, Milán viste de pádel: del 6 al 12 de octubre, el **Allianz Cloud** acogerá el **Oysho Milano Premier Padel P1**, uno de los pilares del circuito profesional organizado por la **Federación Internacional de Pádel (FIP)** junto con **Qatar Sports Investments (QSI)**. El torneo, presentado hoy en la **Sala Appiani de la Arena Civica Gianni Brera**, reunirá a las mejores jugadoras y jugadores del mundo. Las parejas campeonas sumarán **1000 puntos para el Ranking FIP**, en una recta final de temporada que culminará en diciembre con las esperadísimas **Finals de Barcelona**, reservadas a las 16 mejores mujeres y los 16 mejores hombres de la Race.

El P1 de Milán, en una ciudad donde el pádel es muy popular, será el segundo torneo en Italia del **circuito Qatar Airways Premier Padel 2025**, después del Major de Roma. Forma parte de un final de temporada muy intenso, con los grandes torneos del **Premier Padel Tour** y del **CUPRA FIP Tour**, además de las competiciones por selecciones de la FIP: desde las **finales de la Euro Padel Cup en España** (Italia defiende el título de subcampeón en mujeres y hombres) hasta la nueva y esperada **FIP World Cup Pairs en Kuwait**.

DECLARACIONES - Luigi Carraro, presidente de la FIP: *“Milán recibe el pádel con cariño, y agradezco al subsecretario Picchi, porque el apoyo de la Región Lombardía y de la Ciudad de Milán es fundamental. En 2022, con Nasser Al-Khelaifi, tuvimos la idea de lanzar un nuevo circuito de pádel. Normalmente se planifica con años de antelación, pero nosotros decidimos empezar de inmediato. Desde el primer momento, Martina Riva creyó en el proyecto. Recuerdo que vino al torneo de Roma y nos dijo que quería crear el mismo espectáculo en Milán. En nuestro calendario, solo las grandes ciudades pueden tener un torneo P1, y Milán siempre será una de ellas. Hasta el año pasado tuvimos tres ediciones en diciembre, pero con esta nueva fecha, tanto los aficionados como las jugadoras y jugadores podrán vivir aún más la magia de esta ciudad. Venimos de presentar el FIP Junior World Cup en Reus, España: la edición anterior tuvo 350 atletas de 17 países, y esta tendrá 600 atletas de 35 países. Torneos grandes como Milán tienen el objetivo de encender la pasión de los jóvenes, acercarlos al deporte y hacer que se conviertan en los campeones del mañana. Por estas cifras, creo que el pádel tiene todo para*

ser deporte olímpico. Nuestros circuitos mundiales son únicos: no existe otro deporte de alto nivel donde hombres y mujeres jueguen juntos cada etapa del tour.”

Martina Riva, concejala de Deporte, Turismo y Políticas Juveniles del Ayuntamiento de Milán: *“Estoy muy feliz por el regreso de Premier Padel a Milán, y porque la Palazzina Appiani de la Arena Civica, la villa Liberty de nuestra ciudad, fue elegida para la presentación. Premier Padel fue el primer evento en el que trabajé, y gracias a FIP, FITP y NSA logramos traerlo aquí. El Allianz Cloud nació gracias a Premier Padel: desde ese evento empezamos a recibir muchas solicitudes, y las imágenes del P1 de Milán dieron la vuelta al mundo. El pádel atrae a jóvenes y familias: trae música, luces y amistades. Gracias a los organizadores y a quienes confían en nosotros. Nos vemos en el Allianz Cloud, listos para escribir más récords.”*

David Serrahima, General Manager Premier Padel: *“Estamos muy contentos de volver a Milán y de ver cómo el circuito Premier Padel crece en todo el mundo, explorando nuevos mercados. Premier Padel ama Milán, los jugadores también lo aman, y fue una de las primeras ciudades en pedir un torneo. Están en juego puntos importantes para el Ranking FIP y para la Race hacia Barcelona. Mi invitación es clara: vengan al Allianz Cloud y no se pierdan este espectáculo extraordinario de pádel.”*

Federica Picchi, subsecretaria de Juventud y Deporte de la Región Lombardía: *“Las cifras del pádel son impresionantes, no solo a nivel nacional, sino también en nuestra región. De 1,5 millones de jugadores en Italia, más de 400.000 están en Lombardía, la mitad en Milán, y de todas las edades. Somos la segunda región en número de pistas y clubes, y seguimos creciendo. Siempre me ha preocupado la infraestructura deportiva, pero con este crecimiento, el pádel es un deporte del que no tendré que preocuparme. En el Allianz Cloud estarán los mejores jugadores del mundo, y por eso agradezco a Premier Padel y a la FIP, que ayudarán a que la edición 2025 de Milano Premier Padel sea espectacular.”*

Marco Gamberale, Ceo de NSA Group: *“Los tres indicadores que marcan claramente el éxito de un gran evento deportivo son: la venta de entradas, el interés de los medios y de la televisión, y el interés y nivel de los patrocinadores. En Milán, el público ha crecido cada año, al igual que la atención y el apoyo de los sponsors. En la víspera de la cuarta edición, hay optimismo basado en los sólidos resultados de las ediciones anteriores.”*

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com